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Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às dezesseis horas,
reuniram-se extraordinariamente os membros do Conselho da Cidade, na Sala de Atos
do Centro Administrativo Municipal,  sita à Rua Felipe Schmidt,  108, bairro Centro,
dispensado o edital de convocação por ser audiência com o prefeito municipal, Joares
Carlos Ponticelli,  o qual abriu o encontro dando boas-vindas a todos,  pontuando  o
desafio  da nova gestão em lidar com as dificuldades financeiras e de infraestrutura do
Município. No entanto, considera o momento  apropriado para se fazer um novo modelo
de gestão, pois a situação de Tubarão não é diferente das demais cidades. Enalteceu a
importância do Conselho da Cidade, que considera qualificado e competente para que a
administração  e  este  colegiado  promovam  o  desenvolvimento  sustentável  e  a
manutenção da  função social da cidade, pois apesar dos problemas uma gestão também
tem que ser realizadora.  Em seguida, o vice-prefeito Caio César Tokarski  enalteceu o
respaldo  que  o  Conselho  tem  junto  à  sociedade,  até  pela  heterogeneidade   da  sua
composição. O presidente da Câmara de Vereadores Felippe Luiz Collaço manifestou
irrestrito  apoio  do  Legislativo,  porquanto  é  lá  que  são  legitimadas  as  decisões  do
Conselho.  O secretário de Urbanismo, Mobilidade e Planejamento Alexandre Moraes,
que compõe o Conselho como titular, referiu-se ao órgão como o fórum de debates,
planejamento  e  propositor  das  mudanças  que  nortearão  as  políticas  públicas  de
ocupação  e  desenvolvimento.   Retomando  a  palavra,  o  presidente  Rodrigo  Althoff
Medeiros pediu que fossem feitas as apresentações dos membros do Conselho e suas
representações, ressaltando que novas indicações estão sendo aguardadas em razão da
nova composição do Executivo  e  Legislativo.  Registrados os  segmentos  Acit,  CDL,
Secovi, Sinduscon, Sindilojas, Observatório Social, Area-TB e  Unisul.  Prosseguindo,
retroagiu à gestão anterior reiterando o brilhante trabalho conduzido pelo ex-presidente
Vanio de Freitas Júnior, que culminou com a alteração do Plano Diretor e leis derivadas,
remetendo  ao  “desengessamento”  da  cidade  e  fomentando  a  instalação  de
empreendimentos a partir da criação da Zona de Expansão Urbana, para citar um dos
avanços da revisão que o Conselho da Cidade trabalhou por dois anos. Corroborou  as
manifestações  dos  poderes  Executivo  e  Legislativo,  finalizando  sua fala  dizendo da
importância da sintonia entre os pares do  Conselho e poderes constituídos.  Nada mais
havendo tratar,  lavrou-se esta  ata,  que lida e  achada de acordo segue assinada pelo
presidente e secretária executiva, acompanhada da lista de presença.  
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